



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Kepler-Karst, en su cuarto año de vida, se consolida como despacho referente en reestructuraciones e insolvencias

Kepler-Karst, firma jurídica fundada en junio de 2020, es un despacho especializado en reestructuraciones e insolvencias, expertos en reestructuración, situaciones especiales, deuda soberana y derecho penal económico, como elemento clave de su negocio donde se ha consolidado como una de las referencias. La venta de la unidad productiva de la cadena hotelera Room Mate es uno de sus hitos en estos años.

Al mismo tiempo, este despacho que dirige la abogada **Davinia Sánchez de la Cruz**, ha ido entrado en otras áreas de la abogacía de los negocios, incorporando a profesionales como el magistrado **Eduardo de Urbano**, experto en delitos fiscales, ahora *of counsel* y responsable del área penal económica. Este jurista y su equipo ha logrado la absolución de delito fiscal del que estaba acusado el empresario de la noche madrileña, **Pedro Trapote**.

A lo largo de estos cuatro primeros años este despacho “ha brindado asesoramiento a gobiernos, bancos, fondos y otras instituciones financieras y empresas, ent

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |